

PRESENTACION CELIA JINKIS
L.C. 2.989.008 – MADRE

PERSONA DESAPARECIDA: EDUARDO SERGIO KORSUNSKY
DNI 8.623.149 – ARGENTINO – SOLTERO
FECHA DE NACIMIENTO: 15-11-51
DOMICILIO: CALLE MENENDEZ ENTRE 25 DE MAYO Y ALMAFUERTE
SAN NICOLAS – PCIA. DE BUENOS AIRES

Mi hijo, Eduardo, cursó sus estudios primarios y parte de los secundarios en la localidad de Bernasconi (Pcia. de La Pampa), donde residíamos. Posteriormente nos trasladamos a la localidad de Bahía Blanca (Pcia. de Buenos Aires). En esta ciudad concluye sus estudios secundarios, en la Escuela Normal, siendo abanderado y medalla al mejor compañero.

Luego, ingresa en la Universidad Nacional del Sur, cursando en ella, la carrera de Licenciatura en Ciencias Económicas. Paralelamente, desarrolla actividades de militancia política y estudiantil.

Durante el año 1974, comienza a intensificarse en la ciudad, así como en el resto del país, el accionar de grupos parapoliciales, en especial la organización denominada Triple A, comandada por el entonces Secretario General de la CGT Bahía Blanca Rodolfo Ponce. Comienzan con persecuciones, golpes, bombas, amedrentamientos, para en ese mismo año pasar a los asesinatos, dirigidos a quienes eran opositores políticos. También, se producen detenciones con encarcelamiento de compañeros, cercanos a Eduardo. Por esa época se produce un allanamiento en la vivienda familiar, calle Irigoyen 672, de parte de Fuerzas Policiales, uniformadas, quienes revisan toda la casa. Posteriormente, su padre, Moisés Korsunsky, es citado en la Comisaría Segunda de la ciudad. Eduardo en ese momento, vivía en otro lugar, con su pareja Marta Frañol, y ya había debido dejar sus estudios universitarios, por la situación de riesgo que se vivía en la universidad.

A partir de estos hechos decide, junto con su pareja, irse de la ciudad, como también lo hicieron tantos otros. Así, fines de este año, se traslada a la ciudad de San Nicolás, eligiendo este lugar según yo conozco, para poder continuar con su militancia, en un sitio donde no era conocido y existía una zona de actividad fabril. Allí trabaja como vendedor de productos alimenticios al por mayor.

El 18-01-75, personal militar y Policía Federal, ambos pertenecientes a Santa Rosa, se presentan en nuestro domicilio de Bernasconi, La Pampa, lugar donde existe una propiedad familiar, un campo, el cual era y es el medio de vida de mi familia. En este allanamiento preguntan por Eduardo, queriendo conocer su paradero. —
Nuestro contacto con nuestro hijo era, pues, a través de cartas dirigidas a una casilla de correo con otro nombre, por su seguridad, viéndonos esporádicamente, pero sin conocer su domicilio.

Un día después de su desaparición, el 4 de Agosto de 1976, su compañera, se presenta en nuestra casa de Bahía Blanca, informándonos que Eduardo, no había regresado el día 4, a la hora convenida, por lo cual ella se fue del lugar.

Al respecto ella nos brinda los siguientes datos, que habría ido detenido en un control militar, en Villa Cavalli, (San Nicolás) o en zona aledaña, junto con otro joven.